
T．Tさん  40歳  会社員 

【令和 6年受験対策 社労士合格コース（映像通学）】 

Q. 社会保険労務士試験を目指そうとしたきっかけを教えてください。

A. 義両親のアドバイスがきっかけでした。簿記 1 級を取得後、次に目指す資格を探していた時に、

銀行の役員であった義両親が今後の社労士のニーズが高まるので1度やってみたらと言われ

たのが始まりです。

Q. 社会保険労務士試験を目指すのに大原を選んだ理由を教えてください。

A. 簿記 1級を合格したのが大原の講座だったから。

テキスト、問題集が自分に合っていると感じたので、社労士の講座もきっと自分に合うだろうと

思って大原にしました。 

Q. １日何時間程度、勉強しましたか？

A. 平日：1～2時間

休日：5～6時間

直前期：平日⇒2～3時間、休日⇒6～7時間

Q. １番苦労した科目は何ですか？どのように克服しましたか？

A. 雇用保険。

テキストを読む、問題を解く、を繰り返しました。基本が大事と授業中何度も言われていたので、

他の科目も同様にしました。 

Q. 問題集は何回繰り返しましたか？

A. 最低 5回。苦手科目は 6～7回程度です。「テキストを読む⇒問題を解く」の流れで知識の定着

化を目標にしました。

Q. ５月頃（直前期に入る前）までの勉強方法について教えてください。

A. 朝は 30分程度問題を解くか、テキストを読んでいました。夜は寝る前に 1時間～1時間半程度、

問題を解くか、テキストを読むようにしていました。1日に 100問。仕事が忙しい時はとにかくス

キマ時間に社労士の内容に触れるようにしました。

Q. ６月以降（直前期）の勉強方法について教えてください。

A. 基本通りテキストを読む、問題を解く事を繰り返していました。模擬試験前には全ての科目を

最低 1回転することを目標にしました。



Q. 本試験当日に注意すべき点など、何かアドバイスはありますか？

A. 難しい問題に惑わされないこと。時間配分に気を付ける。体力があるうちに厚生年金、国民年

金を先に片づけるのもありだと思います。周りの人達は社労士試験という課題に挑む仲間だと

思い、変に気を張らない。

Q. 今後はどんな道に進む予定ですか？または、現在どのような道に進んでいますか？

A. 勤務している会社の総務を目指そうと思っています。

Q. 率直に、合格発表直後の心境はいかがでしたか。

A. 労一の補正で合格したので嬉しい反面、まだまだ知識不足だと思いました。石戸先生、金沢先

生にはまず感謝しました。




